



Pressemitteilung 008.2025

Veröffentlicht am: 12.02.2025

Kettensägenausbildung - Sicherheit und Fachwissen im Fokus

Am 08.02.2025 fand in Wyhra eine umfassende Kettensägenausbildung für die Mitglieder der Feuerwehr statt. Ziel der Schulung war es, den Feuerwehrleuten die notwendigen Kenntnisse und Fähigkeiten im Umgang mit Kettensägen zu vermitteln bzw. zu festigen, um im Einsatzfall sicher und effektiv arbeiten zu können.

Die Ausbildung begann mit einer theoretischen Einweisung, in der die Teilnehmer über die Funktionsweisen und die wichtigsten Sicherheitsvorkehrungen der Kettensägen informiert wurden. Ein erfahrener Ausbilder erklärte die Bedeutung der persönlichen Schutzausrüstung, wie Helme, Handschuhe und Schutzkleidung, und wies auf die Gefahren hin, die beim Arbeiten mit Kettensägen auftreten können.

Im praktischen Teil der Ausbildung hatten die Feuerwehrleute die Möglichkeit, ihr Wissen direkt anzuwenden. Unter Anleitung des Ausbilders übten sie das richtige Bedienen der Kettensägen sowie verschiedene Schnitttechniken. Besonderes Augenmerk wurde auf die sichere Handhabung und die richtige Körperhaltung gelegt, um Verletzungen zu vermeiden.

Ein weiterer wichtiger Aspekt der Ausbildung war das richtige und sichere Fällen von Bäumen, welche durch äußere Einwirkungen umstürzten und gegebenenfalls unter Spannung stehen könnten. Die Teilnehmer lernten, wie man Gefahren erkennt und die richtige Vorgehensweise plant, um sicherzustellen, dass die Arbeiten effizient und ohne Risiko durchgeführt werden können.

Die Kettensägenausbildung wurde von den Teilnehmern sehr positiv aufgenommen. „Es ist wichtig, dass wir im Umgang mit Kettensägen gut geschult sind, um im Einsatzfall schnell und sicher handeln zu können“, sagte ein Feuerwehrmann nach der Schulung.

PM Freiwillige Feuerwehr der Großen Kreisstadt Borna

